



PLENO EXTRAORDINARIO DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA DEL MIÉRCOLES 3 DE NOVIEMBRE DE 2021

ASISTENTES:

PRESIDENTE: D. José Ramón García Túñez

SECRETARÍA: D. Alejo Martín Arias Filippo

INVITADA: Da Sarah Jacquelin Sánchez Heidenreich

MIEMBROS DEL PLENO:

Da Alba Menchón Díaz

Da Paula Torres Álvarez

D. José Gabriel de Toro Sánchez

D^a Teresa Rodríguez Vargas

Da Sara del Carmen Martín Martínez

Da Dolores Isabel Mercader Rueda

El Sr. Presidente da comienzo al Pleno Extraordinario del Consejo de Estudiantes a las 17:22 horas del miércoles 3 de noviembre de 2021 que tiene lugar en la Sala de Grados del Aulario IV.

PRIMERO.- INFORME DEL PRESIDENTE

• Situación de la política universitaria a nivel estatal y andaluz:

El Sr. presidente explica que a nivel andaluz se convocará una reunión del Consejo Asesor de Estudiantes Universitarios de Andalucía (CAE) a finales de noviembre según comentó el Director General de Universidades.

1

Puede verificar la autenticidad, validez e integridad de este documento en la dirección: https://verificarfirma.ual.es/verificarfirma/code/vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==							
Firmado Por	José Ramón García Túñez		Fecha	17/12/2021			
	Alejo Martín Arias Filippo						
ID. FIRMA	afirma.ual.es	vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==	PÁGINA	1/4			
vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==							



CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

 Actuaciones y trabajos pendientes de realizar por el CEUAL a lo largo del curso académico:

D. José Ramón García Túñez comenta que, a nivel interno del Consejo de Estudiantes, lo importante es que estamos planeando empezar con las reformas del Reglamento de Régimen Interno después de los exámenes del primer cuatrimestre. La Vicerrectora de Estudiantes, Igualdad e Inclusión se ha comprometido a llevar el Estatuto del Estudiante Universitario a Consejo de Gobierno antes de las vacaciones de navidad.

El Director del Secretariado de Participación Estudiantil ha solicitado esta tarde que instalen la impresora como solicitamos a Gerencia hace un tiempo y, mañana se procederá a la configuración de los sistemas.

Una buena noticia para las Delegaciones de Estudiantes de Salud, Educación y, para el propio CEUAL, es que se ha obtenido presupuesto para poder comprar ordenadores.

La semana del 17 al 21 de noviembre se va a celebrar la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Estatal de Representantes de Alumnos de Ingenierías de Ámbito Industrial (AERRAITI).

El 19 de noviembre van a venir a la Universidad de Almería una delegación de movimientos zapatistas.

Próximamente se convocará un Pleno Ordinario del Consejo de Estudiantes Universitarios del Estado (CEUNE), en el que cada universidad propondrá mociones. La Delegación de Estudiantes de la Facultad de Salud ha presentado una moción en la que se pretende conseguir una remuneración del trabajo desempeñado por los enfermeros en prácticas de la Universidad.

2

Puede verificar la autenticidad, validez e integridad de este documento en la dirección: https://verificarfirma.ual.es/verificarfirma/code/vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==							
Firmado Por	José Ramón García Túñez		Fecha	17/12/2021			
	Alejo Martín Arias Filippo						
ID. FIRMA	afirma.ual.es	vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==	PÁGINA	2/4			

vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==



CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

Por otro lado, se va a convocar un Asamblea General Ordinaria de la Asamblea de Consejos Universitarios de Andalucía (ACUA) del 3 al 5 de diciembre, aunque no es oficial todavía.

D. José Ramón García Túñez quiere pedir un aumento del presupuesto al Rector de la Universidad de Almería para el Consejo de Estudiantes, por la reducción de presupuesto de 20.000 a 10.000 euros ocurrida hace unos años.

SEGUNDO.- DEBATE Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS ACCIONES DE BASE A REALIZAR POR EL CEUAL ANTE LAS INICIATIVAS PLANTEADAS POR CREUP PARA EL 18-N

D. José Ramón García Túñez explica que, a nivel estatal, el gobierno aprobó un proyecto de Ley de Convivencia Universitaria, el cual tiene 3 finalidades junto a ellas derogar la ley franquista que hay implantada en materia de convivencia. El Gobierno presenta los Presupuestos Generales del Estado en el Congreso, pero el sector independentista quiere presentar enmiendas a la totalidad, impidiendo la aprobación de estos. Por lo que el Gobierno les propone presentar enmiendas parciales a esta ley de convivencia universitaria que se concederán en su totalidad para la aprobación de los presupuestos.

Esquerra Republicana de Catalunya presenta 26 enmiendas a la Ley de Convivencia Universitaria, eliminando toda la parte de mediación y dejando más autonomía a las universidades. Da Sarah Jacqueline explica que los procesos de mediación universitaria están dando buenos resultados.

Se han convocado ya varias movilizaciones estudiantiles para protestar por las enmiendas presentadas por Esquerra Republicana.

Puede verificar la autenticidad, validez e integridad de este documento en la dirección:
https://verificarfirma.ual.es/verificarfirma/code/vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==

Firmado Por
Alejo Martín Arias Filippo

ID. FIRMA
Afirma.ual.es
VLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==
PÁGINA
3/4

VI of 2+vpMOm5F+ HVIVI/MSVO--



CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

TERCERO.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D^a Dolores Isabel Mercader Rueda pregunta la situación actual de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Educación. Desconociendo el resto del Pleno también dicha situación.

D^a Sarah propone convocar una reunión con los compañeros de las diferentes Delegaciones de Estudiantes de la Universidad de Almería.

El Sr. Presidente levanta la sesión a las 18:18 horas del miércoles 3 de noviembre de 2021.

El Secretario

V° B° El Presidente

[firmado digitalmente]

[firmado digitalmente]

D. Alejo Martín Arias Filippo

D. José Ramón García Túñez

4

Puede verificar la autenticidad, validez e integridad de este documento en la dirección:
https://verificarfirma.ual.es/verificarfirma/code/vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==

Firmado Por
José Ramón García Túñez
Alejo Martín Arias Filippo

ID. FIRMA afirma.ual.es
vLcf2+vpMQm5FtHvvVMSYQ==
PÁGINA 4/4